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Б И З Н Е С - СП Р А В К А   
( B U S I N E SS - R E P O R T )  

 
по состоянию на 28 марта 2017 года. 

(As of March 28, 2017) 
 

ЛАВИРА ЛТД 
LAVIRA LTD 

Наименование компании 
Сompany Name 

142101 07.03.2014 06.03.2018 
Действующее 
Good Standing 

Регистрационный номер 
Incorporation Number  

Дата регистрации 
Incorporation date  

Дата годового сбора 
Due date of annual fees 

Статус компании 
Status of the Company 

СМФ ЛТД 
SMF LTD 

Республика Сейшельские 
острова, Маэ, Виктория, Палм 
Авеню, п/я 828 
Palm Avenue, P.O. 828, Victoria, 
Mahe Seychelles 

Республика Сейшельские 
острова, Маэ, Виктория, Палм 
Авеню, п/я 828 
Palm Avenue, P.O. 828, Victoria, 
Mahe Seychelles 

Регистрационный агент 
Registered Agent  

Адрес текущего регистрационного агента 
Cureent Registered Agent Adress 

Зарегистрированный офис компании 
Registered office of the Company 
 

Информация отсутствует в Реестре. 
No information in the Registry. 
Вид деятельности 
Activity  
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1. НАИМЕНОВАНИЕ / NAME  

 
Наименование компании 
Company name 

ЛАВИРА ЛТД 
LAVIRA LTD 

 

 

2. СТАТУС ДЕЙСТВИЯ / STATUS 

Статус действия 
Status 

Сведения о реорганизации 
About the reorganization 

Сведения о ликвидации 
About the liquidation 

Действующее 
Good Standing 

- 
- 

3. АДРЕС И ДРУГАЯ КОНТАКТНАЯ ИНФОРМАЦИЯ / ADDRESS 
AND OTHER CONTACT INFORMATION  

 
Компания должна иметь зарегистрированный офис на территории Сейшельских островов. 
Зарегистрированный офис компании – это реальный (физический) адрес на Сейшельских 
островах. Если зарегистрированный офис компании – это офис регистрационного агента, 
этот факт должен быть отражён в описании адреса в Уставе или в уведомлении. 
 
A company shall have a registered office in the Seychelles. The registered office of a company shall 
be a physical address in the Seychelles. If the registered office of the company is at the office of its 
registered agent, that fact shall be stated in the description of the address in the memorandum or in 
the notice. 
 

3.1 РЕГИСТРАЦИОННЫЙ АГЕНТ / REGISTERED AGENT 

 
Наименование 
Name 

Адрес 
Address 

СМФ ЛТД 
SMF LTD 

Республика Сейшельские острова, Маэ, Виктория, Палм 
Авеню, п/я 828 
Palm Avenue, P.O. 828, Victoria, Mahe Seychelles 

 
Регистрационный агент – это «посредник» между правительством и компанией, либо между 
какой-то третьей стороной и компанией.  
Регистрационный агент должен хранить в зарегистрированном офисе Реестр 
владельцев/акционеров, Реестр директоров и все протоколы и решения компании. Эти 
файлы остаются конфиденциальными и не публикуются, но они остаются доступными для 
акционеров компании. 
 
The Registered Agent is an “intermediary” between the Government and the company, or between 
any third party and the company.  
The Registered Agent must keep at the Registered Office the Register of Members, Register of 
Directors and all Minutes and Resolutions of the Company. These files remain confidential and do 
not appear on the public record, but certainly, they are available for inspection by Company 
shareholders. 
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4. СТРУКТУРА КАПИТАЛА / CAPITAL STRUCTURE  

4.1 УСТАВНЫЙ КАПИТАЛ / SHARE CAPITAL 

 

Сумма уставного капитала 
The authorized share capital 

Сумма гарантий  
The guarantee amount  

100,000 USD 
Не применимо 
Not Applicable 

 

Нет требований к минимальному или максимальному размеру уставного капитала для 
сейшельских компаний. Акции могут быть именными и выпущены в любой валюте (однако, 
как правило, зарегистрированы в долларах США). 
 

There are no minimum or maximum capital requirements for a Seychelle company. Shares may be 
registered and issued in any currency (however, are usually registered in USD). 

4.2 ВЛАДЕЛЬЦЫ (АКЦИОНЕРЫ) / SHAREHOLDERS  

Период 
Period 

ФИО/Наименование 
Full Name/Company 
Name 

Адрес 
Address 

Количество 
долей/акций 
No Of Shares 

Стоимость 
единицы 
Unit Value 

Информация недоступна 
Information is not available 

 

Акционерами компании на Сейшелах могут быть физические лица или корпорации. Разрешён 
номинальный сервис. Информация о бенефициарах и владельцах не доступна для 
общественности. 
 
The shareholders of a Seychelles company may be individuals or corporations. Nominees are 
permitted. Information about beneficial owners and shareholders not available to the public. 

5. РУКОВОДСТВО / MANAGEMENT  

Должность 
Position 

ФИО/Наименование 
Full Name/Company 
Name 

Адрес 
Address 

Период 
Period 

Информация недоступна 
Information is not available 

 
В компании должен быть по крайней мере один директор. Разрешён номинальный сервис. 
Информация о директорах не доступна для общественности. 
 
A minimum number of directors in the company is one. Nominees are permitted. Information about 
directors not available to the public. 
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6. ФИНАНСОВАЯ ИНФОРМАЦИЯ / FINANCIAL INFORMATION 
 

6.1 ДАННЫЕ БАЛАНСА / BALANCE SHEET DATA 
 

Информация недоступна 
Information is not available  

 

6.2 ФИНАНСОВЫЕ КОЭФФИЦИЕНТЫ /FINANCIAL RATIONS 
 

Информация недоступна 
Information is not available 

 

6.3 ПЛАТЁЖНАЯ ДИСЦИПЛИНА / PAYMENT DISCIPLINE 
 

Информация недоступна 
Information is not available 

 
Регистратор сообщает, что по состоянию на 31 декабря 2016 года компания находится в 
хорошем состоянии. Как правило, данный статус подтверждает то, что конкретная компания 
юридически существует, соблюдает все административные требования касающиеся 
продления её регистрации и оплатила все государственные пошлины. 
 
The Registrar reports that as of December 31, 2016 the status of the company is Good Standing. 
As a rule, this status confirms that a particular company legally exists, complies with all 
administrative requirements concerning the extension of its registration and paid all state duties. 
 

6.4 РЕЙТИНГИ /RATINGS 

Информация недоступна 

Information is not available 

 
На Сейшельских островах компания обязана поддерживать такой бухгалтерский учёт, 
который позволит определить её финансовое положение в любое время. Тем не менее, не 
требуется публиковать финансовую информацию и не существует никаких требований 
аудита.  Комиссия Сейшельских доходов или финансовой разведки может попросить 
компанию представить свои записи, но это может произойти только в строго ограниченных 
случаях, в рамках проводимого расследования на Сейшельских островах. 
 
In Seychelles, companies are required to maintain, internally, such accounting records that enables 
the financial position of the company to be reasonably determined at any time. However, there is no 
requirement to file any financial information on public record, nor is there any audit requirement. 
The company may be asked, by Seychelles Revenue Commission or Financial Intelligence Authority 
to furnish its records - but this can happen only in strictly limited circumstances, as part of an ongoing 
investigation in Seychelles. 
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7. ДОЧЕРНИЕ КОМПАНИИ И ФИЛИАЛЫ / SUBSIDIARIES AND 
FILIALS 

7.1 ДОЧЕРНИЕ КОМПАНИИ В РОССИИ/ SUBSIDIARIES IN RUSSIA 
 

№ Наименование компании 
Company Name 

ОГРН  
OGRN 

Доля (руб.) 
Share (RUB) 

1 
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ 
ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ "ТОПТ" 
LIMITED LIABILITY COMPANY "TOPT" 

1167746000078 10 000 

2 
ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ 
ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ "М-1" 
LIMITED LIABILITY COMPANY "M-1" 

1027739000070 9 990 

 
Ранее компания ЛАВИРА ЛТД являлась участником: 

 ООО "ГРИН" (ОГРН 1117746000022) с долей в уставном капитале 99,90% 
 ООО "ПРАЙМ" (ОГРН 1077763000097) с долей в уставном капитале 100%. 

 
Previously, LAVIRA LTD was a participant of Russian legal entities: 

 "GREEN" LLC (OGRN 1117746000022), share in the capital - 99,90% 
 "PRIME" LLC (ОГРН 1077763000097) share in the capital - 100%. 

7.2 ФИЛИАЛЫ И ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВА В РОССИИ / FILIALS IN RUSSIA 
 

№ Наименование компании 
Company Name 

НЗА 
Reg. number 

Адрес 
Address 

1 
Филиал «ЛАВИРА ЛТД» 
«LAVIRA LTD» FILIAL 

10150000000 
Москва, Новослободская, 13 
13 Novoslobodskaya, Moscow 

 

 
 

Проверка проведена по базам данных Российской Федерации. Общей мировой базы данных 
аффилированных компаний и филиалов не существует. Возможна проверка данных и в 
других странах, учитывая местное законодательство и возможные ограничения. 
 

We checked the databases of Russian Federation. Total world database of affiliated companies does 
not exist. We can check data in other countries consider local laws and possible restrictions.  

 
 

8. УЧАСТИЕ В СУДАХ / PARTICIPATION IN COURTS 

8.1 УЧАСТИЕ В РОССИЙСКИХ СУДАХ / PARTICIPATION IN THE RUSSIANS COURTS 
 

Дело 
Case 

Судья / Суд 
Judge/Court of law  

Истец 
Plaintiff 

Ответчик 
Defendant 

17.06.2015 
А40-111000/2015 

Иванов И. В. 
АС города Москвы 
Ivanov I.V. 
Moscow Arbitration Court 

ЛАВИРА ЛТД 
LAVIRA LTD 

ООО «ГРИНВАЙТ» 
«GREENWITE», LLC 

18.02.2017 
А40-27000/2017 

Арканов А. А. 
АС города Москвы 
Arkanov A.A. 
Moscow Arbitration Court 

АО «ГАЗПРОМБАНК» 
GAZPROMBANK 
(JOINT-STOCK 
COMPANY) 

ЛАВИРА ЛТД 
LAVIRA LTD 
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9. СМИ / MASS MEDIA 

 
Дата/Источник 
Date / Source 

Информация 
Information 

28.06.2015 г. 
ВЕСТИ.РУ  
28.06.2015 г. 
VESTI.RU  

ЛАВИРА ЛТД планирует открыть первое представительство в России 
LAVIRA LTD plans to open the first office in Russia 
www.vesti.ru/news/000 

01.01.2076 
Коммерсант 
28.06.2015 г. 
DELI 

ЛАВИРА ЛТД отрицает сообщения о слиянии с Тошиба 
LAVIRA LTD denies reports of merger with Toshiba 
www.deli.ru/news/000 

 

 

10. ПРИМЕЧАНИЯ / NOTES 

 
Бизнес-справка подготовлена на основании данных, содержащихся Торговом реестре Сейшел 
(в официальном реестре компаний, основной язык документов - английский), Едином 
государственном реестре юридических лиц России, картотеке арбитражных дел России, СМИ 
и других проверенных источниках. 
Конфиденциальность является одной из ключевых особенностей международного бизнеса 
на Сейшелах, потому сведения о бенефициарах, директорах и акционерах не являются 
публичными. Внутренние корпоративные файлы, реестр членов, реестр директоров, все 
протоколы и решения, которые хранятся в офисах регистрационного агента также являются 
конфиденциальными. 
 
The Business-Report was prepared on the basis of data contained in the Seychelles Corporate 
Register (official register of companies, the primary language of the documents - English), the 
Russian Unified State Register of Legal Entities, he files of Russian arbitration cases, the media and 
other trusted sources. 
Confidentiality is one of the key features of the Seychelles International Company as details of the 
company beneficial owners, directors and shareholders are not part of public record. The internal 
corporate files, like the Register of Members, Register of Directors and all Minutes and Resolutions, 
are kept in offices of the Registered Agent and are also confidential. 
 
 
 

С уважением, 
Деловой центр «ДИНЕКА»   

Sincerely, 
Business center "DINEKA" 
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